

Sujet : [INTERNET] Enquête publique methaniseur

De : JCT51 <trochain.jean-claude@orange.fr>

Date : 11/04/2024 14:00

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je suis favorable aux methaniseurs locaux, des petites structures qui fonctionnent avec les restes de l'élevage, de l'agriculture. Structures qui permettent un supplément de revenu pour l'agriculteur.

Il est par contre inconcevable de cultiver pour alimenter des methaniseurs xxl.

On marche sur la tête !

On cultive pour nourrir les hommes et pas les methaniseurs.

Les conséquences écologiques de telles structures sur la circulation routière seront néfastes. Le bilan carbone des camions qui chaque jour amèneront l'alimentation du methaniseur puis des restes dans l'autre sens, sera catastrophique.

Les risques de pollution de la Marne en cas d'accident sont importantes. On est en Marne amont avec des conséquences écologiques dramatiques sur tout le cours d'eau.

La pollution olfactive sera importante.

La recherche d'énergie renouvelable ne permet pas de faire importe quoi !

Cordialement

M. Trochain Jean Claude

19 rue des buis

52320 Froncles